

Papierflieger im Wettbewerb

Dessau (WS). Am 28. Juli ist es wieder soweit, zum zweiten Mal wird in der Post am Bahnhof der Papierfliegerwettbewerb ausgetragen. Um 14.30 werden die Flieger gestartet und die jeweils größte Flugweite ermittelt. Dabei wird in 2 Klassen geflogen: Kinder bis 14 Jahren und Erwachsene über 14 Jahre. Da gilt es für alle, den Rekord vom letzten Jahr mit 14,45 m zu überbieten, um den Wanderpokal als "Meister aller Klassen" mit nach Hause zu nehmen. Ein Spaß für große und kleine Papierpiloten und außerdem winken auch in diesem Jahr wieder tolle Urkunden und Medaillen. Der Wettbewerb findet im Rahmen des Regiotages der Vereine 2007 statt. Mitmachen kann jeder, der sich bis zum 28. Juli um 12.00 Uhr angemeldet hat. Informationen unter www.ini-dessau.de, Seite Regio-tag.